

# Beurteilung

## Der Kinderbetreuung von Melanie Adorno

Von Familie Wengärtner

Am 05.05.2015

Mein Kind/meine Kinder Leo Wengärtner

Wurden im Zeitraum von Febr 2014 bis auf Weiteres ☺ betreut.

### Unsere Bewertung in Form von Schulnoten:

(1-sehr gut, 2 gut, 3 befriedigend, 4 ausreichend, 5 mangelhaft, 6 unbefriedigend)

1 Organisation

1 Ausführung des Erziehungsauftrags

1 Zuverlässigkeit

1 Einhalten der Aufsichtspflicht

1 Flexibilität

1 Individuelles Eingehen und Fördern

1 Ferienbetreuung

1 Gruppenförderung und Aktionen

24h-Stunden Bereitschaft

*nicht benötigt*

1 Zusammenarbeit mit Eltern

Übernachtungsangebot

1 Entlastung und Unterstützung

1 Mobileservice

1 Wohlbefinden des Kindes in der Betreuung

1 Verpflegung und Ernährungslehre

1 Wohlbefinden der Eltern in der Betreuung

1 Räumlichkeiten/Ausstattung

1 Vertrauen von Eltern zu Betreuungspersonen

1 Raum und Angebot zur Bewegung

1 Vertrauen von Kindern zu Betreuungspersonen

1 Hausaufgabenbetreuung

1 Berücksichtigung unserer eigenen Erziehungsvorstellungen

1 zusätzlichen Förderübungen

1 Preis-Leistungsverhältnis

1 Pädagogische Ausbildung und Kompetenzen

### Unsere Bewertung im Gesamten:

Wir können / möchten keine Abstriche in der Schulbenotung machen, da wir wirklich von Anfang an sehr zufrieden waren und es bis jetzt sind!

Leo hat sich sehr schnell in die „Harry-Popkin-Familie“ integriert und geht sehr gerne dorthin.

Wir freuen uns, dass es eine so tolle, unkomplizierte Alternative zur Ganztagsbetreuung gibt, die zudem noch viel individueller und flexibler ist ☺

Die Einrichtung ist ein echter Familienersatz und bietet, zumindest für uns, die gleichen Vorzüge, die wir auch haben, wenn wir es

Kind nach der Schule zu Oma und Opa geht - zusätzlich hat es dort noch viel mehr Spaß und Abwechslung (Oma & Opa können ja nicht mehr so alles mitmachen) und es gibt sehr viel praxisbezogenes Lernen...

Besonders gut finden wir, dass Leo seine Termine (Sport, Flöten - aber auch Freunde besuchen bzw. einladen) auch dann wahrnehmen kann, wenn es bei "Party Poppins" heißt ist.

Das ist für uns sehr wichtig, weil es oft unüberplanmäßig zur Arbeit gerufen werden und wir somit keine festen Tage haben, an denen immer Zeit für Freizeitaktivitäten wäre...

Dazu ist der Babyservice für Leo sehr praktisch und für uns Eltern ein gutes Gefühl, dass das Kind auch sicher von anderen geliebt während wir arbeiten sind...

Es ist schön, dass die Kinder im Gartenjahr mitbekommen, wie sich die einzelnen Pflanzen im Laufe der Zeit entwickeln und was bei der Pflege alles zu beachten ist. Das ist eine ganz tolle Sache und sicher in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich! Die Kinder werden Konsequenz in die Pflege mit einbezogen und lernen so Verantwortung, und können sich wirklich über die verdienten Ernte freuen...

Wir sind froh, dass die Betreuungspersonen sehr viel Wert auf ein gutes soziales Miteinander legen!

Das Essen schmeckt unserem Sohn super lecker und ist zudem gesund!

Es gibt immer wieder "Tür-und-Angel-Gespräche" und jedes Problem und auch positive Dinge, die den Betreuern auffallen werden zudem mit den Eltern besprochen.

Alles in allem:

Wir sind sehr froh, dass es euch gibt - und können uns derzeit keine bessere Betreuung für Leo vorstellen!

Danke für alles

Tanja & Sascha  
Wenigknecht